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REQUERIMENTO N.º 150/2013. - 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal solicitando de Sua Excelência 

para que possa informar a esta Casa de Leis sobre, o que segue: 

 

 Quantos caminhões e Maquinários terceirizados prestam serviços a essa 

Prefeitura? 

 

 Como esta sendo realizada a fiscalização da manutenção desses veículos?  

 

 Como e feito o controle de horas trabalhadas dos mesmos e quais os critérios de 

contratação por parte da Prefeitura Municipal de Jaguariúna? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Hoje sabemos que o nosso Município tem vários veículos prestando 

serviços terceirizados, mais não sabemos qual é quantidade de prestadores desses serviços, 

nem sabemos se essa quantidade é mais que suficiente para atender todas as necessidades. 

Diante das muitas reclamações e de denuncias de que esses veículos não 

se encontram em bom estado de conservação e com a suas manutenções irregulares, é de 

grande importância saber como está sendo feita a contratação desses veículos, quais 

requisitos são exigidos para poderem prestar serviços, quais os critérios usados nas 

fiscalizações dos serviços prestados quanto as horas trabalhadas e a qualidade dos serviços. 

Para que tenhamos todas essas informações é necessário que a Prefeitura 

encaminhe a esta Casa, em caráter de extrema urgência, as resposta sobre a situação aqui 

apresentada. 

Gabinete do Vereador, 03 de Junho de 2013. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme original apresentado em Sessão Ordinária de 04 de junho 

corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


